



Communiqué de presse

Jeudi 6 avril 2023

Le 7 avril, journée mondiale de la santé, exigeons un accès à la Santé pour toutes et tous !

Le 20 mars dernier, le président Macron a déclaré que « *l'école, la santé et l'écologie, sont mes priorités* ». Au lendemain du coup de force du 49.3 sur la réforme des retraites, il espère qu'on va tourner la page et parler de la santé ! Quelle hypocrisie alors que l'Hôpital Public est à l'OS !

Après une crise sanitaire qui a mis en exergue l'état de délabrement de notre système de soins causé par des décennies de politiques libérales, de marchandisation de notre système de protection sociale, il voudrait nous faire croire que la santé et l'éducation sont de nouvelles causes nationales.

Aujourd'hui, c'est 15 millions de personnes qui n'ont plus accès à un médecin généraliste au principe des déserts médicaux générés par la démographie médicale. Ce sont des délais en augmentation de 30 % pour les usagers afin d'accéder à un médecin de ville.

Les urgences sont déjà en saturation. C'est le développement de la pénurie de médicaments du quotidien comme le manque de personnel de santé et d'action sociale qui perdurent... Bref, plus rien ne va, notre modèle de santé nécessite des moyens immédiatement afin de pouvoir répondre aux besoins de la population.

La CNL du Val-de-Marne, réaffirme, à l'instar de l'OMS, que « **Le droit à la santé est un droit humain fondamental** ». Chacun doit cotiser en fonction de ses moyens et recevoir en fonction de ses besoins, c'est un principe fondamental de solidarité.

Ce 7 avril, à l'occasion de la journée mondiale de la Santé, l'Organisation Mondiale de la Santé marque le 75^{ème} anniversaire avec un mot d'ordre inspirant : « Santé pour tous ».

C'est donc bien de cela qu'il s'agit, que chacun d'entre nous puisse bénéficier d'un système de santé et d'une protection sociale efficaces, solidaires, publics et gratuits ! Être usager et non client, être soigné selon ses besoins et non selon ses ressources, avoir accès aux soins et à un accompagnement social pour toutes et tous sans aucune discrimination.

La santé est l'affaire de toutes et tous. La Fédération CNL du Val-de-Marne réclame un véritable service public de la santé et de l'action sociale, le recrutement, la formation et la revalorisation des métiers de la santé, du social et du médico-social ainsi que la sécurité sociale intégrale dite « 100 % sécu ». C'est une exigence d'égalité et de solidarité de traitement...

Fédération C.N.L. du Val-de-Marne

Contact presse

CNL 94 01 43 91 11 11 / cnl.94@wanadoo.fr – [#cnlvaldemarne](https://www.facebook.com/cnlvaldemarne)